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Введение 

 

Общественная палата города Нижневартовска, являясь субъектом 

общественного контроля, представляет собой коллегиальный совещательный 

орган, призванный содействовать органам местного самоуправления в решении 

важных для населения вопросов экономического и социального развития, 

подготовке предложений и рекомендаций, защиты прав и свобод граждан                                

и организаций.      

Основными целями деятельности Общественной палаты являются: создание 

условий для обеспечения участия представителей общественности в решении 

наиболее важных вопросов экономического, социального и культурного развития 

города; подготовка рекомендаций и предложений по совершенствованию                              

и эффективному применению муниципальных правовых актов; обеспечение 

принципа гласности и открытости в деятельности органов местного 

самоуправления города Нижневартовска; осуществление в соответствии                                

с действующим законодательством общественного контроля за деятельностью 

органов местного самоуправления города Нижневартовска, муниципальных 

организаций, иных организаций. 

С 2023 года Общественная палата города Нижневартовска работает в новом 

составе. Председатель –  Зобнина Светлана Евгеньевна, заместитель               

председателя – Остривной Василий Петрович. Большинство ее членов либо состоят 

в общественных организациях, либо являются их непосредственными 

руководителями. Наиболее полно представлены общественные объединения 

отдельных категорий граждан, национально-культурные объединения, профсоюзы 

и ветеранские организации. Широкий спектр профессиональной и общественной 

деятельности членов Общественной палаты обеспечивает высокий уровень 

компетенции в различных сферах жизни.  

На протяжении 2023 года в Общественной палате вели работу 3 профильных 

комиссии по: строительству, благоустройству и ЖКХ; социальной и молодежной 

политике; общественному контролю и правозащитной деятельности.  

Органы Общественной палаты нацелены на максимально тесное 

взаимодействие с горожанами. Регулярно организуются рабочие выезды 

общественников, проводятся встречи с руководителями структур администрации 

Нижневартовска и городских предприятий, ведется индивидуальная работа                             

с населением.     

О значимых проектах, инициативах и делах Общественной палаты – наш 

доклад.  
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Глава 1. Основные направления деятельности Общественной палаты 

города Нижневартовска 

1.1. Основные мероприятия  

 

Деятельность Общественной палаты осуществляется согласно плану 

мероприятий на календарный год, подробная информация о котором публикуется 

на официальном сайте органов местного самоуправления города Нижневартовска 

(Местное самоуправление/Глава города/Коллегиальные органы при главе 

города/Общественная палата города Нижневартовска).  

Деятельность Общественной палаты является особо значимой для жизни 

горожан, дает возможность выражать интересы населения во взаимодействии                           

с администрацией города Нижневартовска.  

Члены Общественной палаты города участвуют в социально значимых 

мероприятиях (общественные слушания, приемка объектов, инспектирование 

хода строительных работ и благоустройства, заседания коллегиальных органов, 

созданных при администрации города, и др.) 

Основные направления деятельности Общественной палаты в 2023 году 

были связаны с мероприятиями по благоустройству микрорайонов и территорий 

общего пользования, развитием жилищно-коммунального хозяйства города, 

некоммерческого сектора и поддержке доступа некоммерческих организаций                      

к представлению общественно полезных услуг и услуг в социальной сфере в городе 

Нижневартовске, а также с реализацией молодежной политики в городе 

Нижневартовске. 

Безусловно, одним из главных политических факторов 2023-го года были 

внешнеполитические события, которые наложили отпечаток на все стороны жизни, 

в том числе и на работу Общественной палаты. Одно из направлений деятельности 

палаты в этот период было так или иначе связано с организацией помощи 

военнослужащим – участникам специальной военной операции и их семьям.  

С момента объявления частичной мобилизации организована комплексная 

деятельность, направленная на оказание социальной поддержки и помощи семьям, 

члены которых стали участниками специальной военной операции. Для решения 

этих задач создана межведомственная рабочая группа по социальному 

сопровождению семей военнослужащих и организована работа Центра поддержки 

семей военнослужащих, которые по сегодняшний день сопровождают семьи 

военнослужащих в решении разнонаправленных вопросов. 

Одним из важных событий этого года также стали выборы в городе 

Нижневартовске, состоявшиеся 10 сентября 2023 года. Совместно с главой города 

Д.А. Кощенко и представителями Территориальной избирательной комиссии 
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города члены Общественной палаты оценили готовность некоторых пунктов для 

голосования, выступили в качестве общественных наблюдателей, блогеров и 

фиксировали основные моменты работы избирательных участков, открытость и 

прозрачность выборов и размещали посты в социальных сетях. 9 членов палаты за 

активную гражданскую позицию были награждены Благодарственными письмами 

председателя Общественной ХМАО-Югры А.В. Магановой.  

В 2023 году члены Общественной палаты приняли участие в заседаниях 

Комиссии по общественному контролю, антикоррупционной политике, 

территориальному развитию и местному самоуправлению Общественной палаты 

Ханты-Мансийского автономного округа – Югры по вопросам:  

оценки эффективности мероприятий, включенных в планы противодействия 

коррупции в муниципальных образованиях;  

обеспечения требований законодательства, регулирующего розничную 

продажу алкогольной продукции и продуктов питания на территории Ханты-

Мансийского автономного округа – Югры. 

В мае 2023 председатель Общественной палаты Светлана Евгеньевна Зобнина 

на заседании Общественной палаты автономного округа  выступила с докладом – 

«Об участии Общественной палаты   г. Нижневартовска  в оценке эффективности 

мероприятий администрации города Нижневартовска по профилактике                               

и предупреждению коррупционных правонарушений».  

Светлана Евгеньевна Зобнина приняла участие по видеосвязи в общественном 

обсуждении проекта основных направлений налоговой, бюджетной и долговой 

политики ХМАО-Югры на 2024-2025 годы и госпрограммы ХМАО-Югры 

«Управление государственными финансами и создание условий для эффективного 

управления муниципальными финансами». 

В ноябре 2023 председатель Общественной палаты  принимала участие (ВКС) 

в заседании Комитета по проектному управлению и мониторингу социально-

экономического развития Ханты-Мансийского автономного округа-Югры. 

Выступала по участию Общественной палаты в рамках общественного контроля по 

выполнению нацпроекта «Безопасные качественные дороги». 

В  2023 году члены палаты приняли участие в публичных слушаниях по проекту 

бюджета Ханты-Мансийского автономного округа – Югры  на 2024 год  в режиме 

видеоконференцсвязи, и по проекту бюджета г. Нижневартовска.  

Члены Общественной палаты приняли участие в заседаниях комиссии по 

противодействию незаконному обороту промышленной продукции в городе 

Нижневартовске, также в рамках реализации проекта модернизации транспорта 

общего пользования в городе Нижневартовске включены в рабочую фокус-группу.  

Члены Общественной палаты приняли участие в Градостроительном совете  

администрации города Нижневартовска для обсуждения вопросов:  
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- перспектива  развития г. Нижневартовска; 

- разработка мероприятий по улучшению градостроительной обстановки на 

части территорий в г.Нижненвартовске; 

- реконструкция здания аэропорта; 

- благоустройство Парка Победы; 

- Новогодний Нижневартовск. 

В октябре 2023 года почти все члены Общественной палаты участвовали во 

встрече губернатора Ханты-Мансийского автономного округа – Югры                            

Н.В. Комаровой с жителями города Нижневартовска.  

        В ноябре 2023 года члены палаты приняли участие в заседании Комиссии по 

делам молодежи, развитию добровольчества Общественной палаты                             

Ханты-Мансийского автономного округа – Югры.  Вопросы заседания были 

направлены на реализацию положений Указа Президента РФ от 09.11.2022 №809 

«Об утверждении Основ государственной политики по сохранению и укреплению 

традиционных российских духовно-нравственных ценностей». 

В депутатских слушаниях, состоявшихся 14 декабря, по вопросу внесения 

изменений в решение Думы города Нижневартовска №198 от 23.03.2007 приняли 

участие С.Е. Зобнина и Л.А. Дольников.  

Также члены Общественной палаты города приняли участие в заслушивании 

отчета губернатора Югры Натальи Комаровой о работе Правительства округа                      

в 2023 году. Отмечено, что губернатор представила ёмкий стратегический 

документ, который обозначил результаты и задачи по всем направлениям развития 

региона. Наталья Комарова подвела итоги работы  и назвала тему 2024 года –  Год  

народного сплочения. Работа правительства и губернатора региона в этом году 

была сосредоточена на мерах сохранения жизни людей, удержания устойчивости 

экономической системы региона, сохранения рабочих мест, социальных мер 

поддержки наиболее уязвимых категорий граждан. 

1.2. Заседания Общественной палаты 

В 2023 году состоялись 4 очных и 5 заочных заседаний Общественной палаты 

города Нижневартовска.     

Первое очное заседание 2023 года состоялось 14 марта. Первый, второй               

и третий  вопросы повестки, в связи с формированием нового состава участников 

Общественной палаты, являлись организационными. Были  избраны председатель  

и заместитель председателя Общественной палаты города Нижневартовска, также 

утверждена структура Общественной палаты города, включающая три профильные 

комиссии (по строительству, благоустройству и ЖКХ; социальной и молодежной 

политике; общественному контролю и правозащитной деятельности). Членам 

Общественной палаты города Нижневартовска было предложено направить 

предложения об участии в работе одной из комиссий. 
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Четвертый вопрос повестки – «О строительстве социально значимых 

объектов в городе Нижневартовске в 2023 году». Докладчики отметили что в 2023 

году в городе Нижневартовске запланированы проектирование и ввод 18 социально 

значимых объектов, финансирование которых из различных уровней бюджета 

составит 1,947 млрд. руб.: Общеобразовательная школа на 1125 учащихся                            

в квартале №25, Детский сад на 320 мест, Проезд Восточный, Улица Северная, 

Улица Салманова, Улица Героев Самотлора (ПИР), Тротуар по ул. 2П-2 (ПИР), 

Центр боевых искусств, Биатлонный центр, Реконструкция объекта «Ролледром», 

Бульвар на набережной (2 этап), Бульвар в квартале 18, Инженерное обеспечение 

кварталов №40-42, Городское кладбище «Северное» (ПИР), Городское кладбище. 

Расширение, Сквер «Поколение», Квартал «Молодежный», Парковка в квартале 26. 

Департаменту строительства администрации города было рекомендовано 

предусматривать в документах градорегулирования расчетные показатели 

необходимого количества парковок (парковочных мест) на территории города, 

позволяющие максимально удовлетворить спрос жителей на парковочные машино- 

места.  

По вопросу проведения капитального ремонта Центральной детской 

библиотеки (ул. Дружбы Народов, 16) было принято решение об осуществлении 

выезда в библиотеку с участием представителей департамента по социальной 

политике администрации города и подведомственного учреждения культуры                       

с целью осмотра помещения  и обсуждения возможностей решения вопроса. По 

результатам выезда в летний период был произведен ремонт сантехоборудования в 

тех.подполье библиотеки. 

По вопросу размещения на Городском кладбище колумбария и крематория 

рекомендовано департаменту строительства администрации города 

проинформировать членов Общественной палаты города Нижневартовска                          

о проведении публичных слушаний при корректировке документов 

территориального планирования в отношении размещения объектов местного 

значения. Срок – в течение 2023-2024 гг. 

Прозвучало предложение от члена Общественной палаты  Николая 

Яковлевича Суркина о создании «Книги памяти». Принято решение департаменту 

общественных коммуникаций и молодежной политики администрации города 

направить главе города Нижневартовска Д.А. Кощенко предложение о создании 

книги по увековечиванию памяти ушедших из жизни нижневартовцев, 

удостоенных высших государственных наград, занимавших   в разные годы высшие 

государственные должности, участвовавших в Великой Отечественной войне, 

боевых действиях и специальной военной операции по демилитаризации и 

денацификации на Украине, имеющих заслуги перед городом Нижневартовском и 

др. 
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Также в ходе обсуждения выступил Арзу Саядович Исмаилов по вопросу 

правомерности размещения службы ритуальных услуг в жилом доме по адресу:                    

ул. Ленина, 15/2. Заместитель главы города О.Н. Хотинецкий пояснил, что по 

данному факту контролирующими органами проводится проверка. 

Прозвучал вопрос: «О размещении в помещениях управляющих компаний 

отделений банков». Департаментом экономического развития администрации 

города совместно с департаментом жилищно-коммунального хозяйства 

администрации города при участии финансовых организаций и управляющих                     

в 2023 году проведена работа с кредитными организациями о приеме оплаты 

жилищно-коммунальных платежей и других платежей у физических лиц                                 

в помещениях управляющих компаний. Большинство кредитных организаций 

выразили готовность о рассмотрении возможности и предоставлении 

оборудования для реализации оплаты (Банк ВТБ (ПАО), ПАО «Сбербанк», 

некоторыми кредитными организациями уже осуществлялся прием оплаты (АО 

Банк «Ермак»). Установлены терминалы для приема оплаты платежей за      

жилищно-коммунальные услуги в большинстве управляющих компаний.  

На заочном заседании 21 марта 2023 года рассматривался вопрос о проекте 

распоряжения Правительства Ханты-Мансийского автономного округа – Югры                 

«О внесении изменений в распоряжение Правительства Ханты-Мансийского 

автономного округа – Югры «Об организации оказания государственных услуг                 

в социальной сфере в Ханты-Мансийском автономном округе – Югре                                        

и о признании утратившим силу распоряжения Правительства Ханты-Мансийского 

автономного округа – Югры от 07.02.2020 №59-рп «О проведении апробации 

механизмов организации оказания государственных (муниципальных) услуг                           

в Ханты-Мансийском автономном округе – Югре в 2020-2024 годах». Проект 

поддержан.  

На заочном заседании 28 марта 2023 года рассматривался вопрос                                                   

о рассмотрении проекта постановления Губернатора Ханты-Мансийского 

автономного округа – Югры «О признании утратившими силу некоторых 

постановлений Губернатора Ханты-Мансийского автономного округа – Югры». 

Проект был поддержан. 

На заочном заседании 28 марта 2023 года также рассмотрен вопрос об 

утверждении персонального состава комиссий Общественной палаты города 

Нижневартовска.  Был утвержден персональный состав комиссий Общественной 

палаты города Нижневартовска (по строительству, благоустройству и ЖКХ; 

социальной   и молодежной политике; общественному контролю и правозащитной 

деятельности). 

26 апреля 2023 года на заочном заседании рассматривался вопрос об 

обращении Общественной палаты города Нижневартовска к главе города                       
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Д.А. Кощенко по вопросам ограничения прохода в районе строительства 

Учительского бульвара и обустройства дополнительных парковочных мест. При 

совместном выезде членов Общественной палаты города Нижневартовска                             

и сотрудников департамента жилищно-коммунального хозяйства администрации 

города на строительную площадку подтвердились факты полного перекрытия 

безопасной пешеходной зоны и установки подрядной организацией, 

осуществляющей строительство бульвара, вагона-бытовки на пешеходной 

дорожке. Направлено письмо в адрес заместителя главы города, директора 

департамента строительства администрации города В.П. Ситникова об оказании 

содействия в решении вопроса об освобождении безопасной пешеходной зоны. 

Решено, что в случае отсутствия результата по итогам дополнительной проработки 

вопроса направить обращение Общественной палаты города Нижневартовска                    

к главе города Д.А. Кощенко.  Выяснено, что строительная площадка была 

огорожена в обязательном порядке от несанкционированного проникновения на 

территорию строящегося объекта, что соответствует требованиям  ГОСТ 23407-78. 

Безопасная пешеходная зона к детскому саду «Самолетик» организована со 

стороны улицы Мира и доступ к учебному заведению «Лицей №1» доступен со 

стороны улицы Романтиков.  

Второе очное заседание 2023 года состоялось 30 мая. Первый вопрос 

повестки «О ходе мероприятий по благоустройству микрорайонов и территорий 

общего пользования города Нижневартовска». Информация о ходе мероприятий по 

благоустройству микрорайонов и территорий общего пользования города 

Нижневартовска принята к сведению. 

Отмечено, что в рамках реализации муниципальной программы «Развитие 

жилищно-коммунального хозяйства города Нижневартовска» в 2023 году 

планируется благоустроить территории, прилегающие к многоквартирным домам, 

распложенным в границах 1, 8 и 10г микрорайонов, на общую сумму 57,9 млн. руб. 

Департаментом жилищно-коммунального хозяйства администрации города 

принято решение о заключении соглашений о предоставлении субсидии из 

бюджета города со следующими получателями субсидии: АО "ЖТ №1" на сумму 

22 395 699,00 рублей; ТСН "ТСЖ Север" на сумму 29 446 118,46 рублей; АО "РНУ 

ЖКХ" на сумму 6 059 174,00 рублей. 

 Также отмечено, что в рамках реализации государственной программы 

Ханты-Мансийского автономного округа – Югры «Пространственное развитие                

и формирование комфортной городской среды» и муниципальной программы 

«Формирование современной городской среды в муниципальном образовании 

город Нижневартовск» в 2023 году запланировано благоустроить 5 общественных 

территорий: Бульвар на Набережной (2 этап); Бульвар в квартале 18; Сквер 

Поколение; Благоустройство квартала Молодежный г. Нижневартовска; Парковка 

в квартале 26. 
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Рекомендовано департаменту жилищно-коммунального хозяйства 

администрации города провести рабочую встречу по вопросам благоустройства 

отдельных территорий города и департаменту строительства администрации 

города провести рабочую встречу по вопросу устранения замечаний на введенных 

в 2022-2023 гг. объектах с членами Общественной палаты города Нижневартовска. 

Второй вопрос повестки «О роли общественных организаций в работе                        

с участниками специальной военной операции и их семьями». 

В ходе обсуждения вопроса повестки выступили члены Общественной 

палаты с вопросами: «Об участии предприятий города в приобретении техсредств 

для военнослужащих и необходимости привлекать большее число организаций»; 

«О выражении благодарности всем, кто оказывает помощь в СВО»; «О посещении 

в госпитале участника СВО»; «О выражении благодарности                                 

национально-культурным автономиям города за помощь в организации похорон 

погибшего участника СВО»; «О вкладе предпринимателей города в поставку 

автотранспортных средств в зону проведения СВО»; «О необходимости 

продолжения работы по обучению оказания первой медицинской помощи»;                    

«О привлечении членов общественных организаций инвалидов к оказанию помощи 

в СВО; «О возможностях участия членов общественных организаций в оказании 

помощи СВО». 

Принято решение принять информацию о роли общественных организаций            

в работе с участниками специальной военной операции и их семьями к сведению. 

Отмечено, что администрацией города с момента объявления частичной 

мобилизации организована комплексная деятельность, направленная на оказание 

социальной поддержки и помощи семьям, члены которых стали участниками 

специальной военной операции. Для решения этих задач создана 

межведомственная рабочая группа по социальному сопровождению семей 

военнослужащих и организована работа Центра поддержки семей 

военнослужащих, которые по сегодняшний день сопровождают семьи 

военнослужащих в решении разнонаправленных вопросов. По состоянию на 

текущую дату были рассмотрены 2,5 тыс. обращений. 

Для объединения усилий и структурирования деятельности создан 

Общественный штаб поддержки военнослужащих и их семей «Все для фронта! Все 

для Победы!». Представители штаба организовали работу в нескольких 

направлениях: обучение навыкам огневой и тактической подготовки, первой 

медицинской помощи для мужчин, прошедших сверку в военкомате на предмет 

мобилизации; организация швейного производства по пошиву изделий, в которых 

нуждались военнослужащие; предоставление психологической помощи                                 

и поддержки; организация сбора и доставки гуманитарного груза участникам СВО 
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и мирному населению освобожденных территорий; привлечение спонсорской 

помощи на удовлетворение потребностей военнослужащих.  

Рекомендовано комиссии по социальной и молодежной политике 

Общественной палаты города Нижневартовска (Н.В. Алиева) проработать вопрос 

участия общественных организаций, в том числе инвалидов в оказании помощи                  

в СВО.  

Третий вопрос повестки «О реализации молодежной политики в городе 

Нижневартовске». 

В ходе обсуждения вопроса повестки выступили члены Общественной 

палаты с вопросами «О проведении мероприятий спортивной направленности по 

командным видам спорта (футбол, волейбол, хоккей) в подростковых клубах; 

соревнований по командным видам спорта среди учреждений среднего 

профессионального образования»; «О взаимодействии с департаментом жилищно-

коммунального хозяйства администрации города и муниципальным казенным 

учреждением «Управление капитального строительства города Нижневартовска» 

для учета мнения молодежи при благоустройстве дворов, общественных 

пространств и строительстве новых объектов социальной инфраструктуры»;                    

«О проведении Региональной общественной организацией Ханты-Мансийского 

автономного округа – Югры «Страна без наркотиков. Югра» «дворового» футбола; 

готовности организации работы с детьми и подростками, состоящими на 

профилактическом учете в комиссии по делам несовершеннолетних и защите их 

прав при администрации города»; «О режиме работы подростковых (молодежных) 

клубов по месту жительства»; «О положительном опыте взаимодействия                               

с волонтерами при организации голосования по выбору территории для 

благоустройства; возможностях подростковых клубов при организации работы           

детьми с инвалидностью»; «О привлечении к проведению мероприятий                                 

в подростковых клубах, на спортивных площадках в микрорайонах города 

общественных организаций, спортсменов, студентов спортфакультетов; 

недостаточности информирования о проводимых мероприятиях». 

На поступившие вопросы и предложения даны ответы и комментарии главой 

города Д.А. Кощенко, заместителем главы города О.Н. Хотинецким, начальником 

управления по молодежной политике департамента общественных коммуникаций 

и молодежной политики администрации города Х.О. Шония 

Отмечено, что при реализации основных направлений молодежной политики 

в городе Нижневартовске учитываются цели, которые установлены указами 

Президента Российской Федерации, федеральными законами, в том числе Указами 

«Об утверждении Основ государственной политики по сохранению и укреплению 

традиционных российских духовно-нравственных ценностей», «О национальных 
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целях развития Российской Федерации на период до 2030 года», Федеральным 

законом «О молодежной политике в Российской Федерации». 

Выстраивание эффективной системы выявления и поддержки развития 

молодежи, их инициатив осуществляется: 

- через модернизацию, создание и развитие инфраструктуры, пространств для 

молодежи города (арт-резиденция «Ядро»; 11 подростковых (молодежных) клубов 

по месту жительства, в том числе тематический клуб «ЭкоКвант», созданный                      

в рамках соглашения между Правительством Югры и ПАО «НК «Роснефть», 

а также на средства бюджета города Нижневартовска; ресурсный центр 

«ДоброДом»); 

- посредством эффективной работы по поддержке молодежных инициатив, 

вовлечению молодежи в конкурсы грантов городского, регионального 

и всероссийского уровней (запланирована работа проекта «Лаборатория идей!»; 

проведена стратегическая сессия в рамках обсуждения и формирования 

предложений в проект «Стратегии социально-экономического развития города 

Нижневартовска до 2036 года»);   

- через вовлечение молодых людей в проекты и мероприятия, направленные 

на формирование семейных ценностей, сохранение и укрепление традиционных 

ценностей, обеспечение их передачи от поколения к поколению (запланировано 

проведение «Семейных выходных» и др. мероприятий); 

- через вовлечение в социально активную деятельность путем увеличения 

охвата патриотическими проектами (запланировано проведение более 35 

мероприятий с общим охватом около 12000 человек с участием представителей 

городских ветеранских общественных организаций, а также с организаций 

патриотической направленности; реализуются циклы просветительских 

мероприятий для молодежи города, направленных на укрепление общероссийской 

гражданской идентичности и российской самобытности, межнационального 

и межрелигиозного согласия на основе объединяющей роли традиционных 

ценностей, сохранение исторической памяти, противодействие фальсификации 

истории). 

Департаменту общественных коммуникаций и моложной политики 

администрации города при планировании мероприятий в сфере реализации 

молодежной политики рекомендовано максимально привлекать к участию 

некоммерческие организации, в том числе патриотической направленности                        

и ветеранские сообщества.   

Департаменту по социальной политике администрации города было 

рекомендовано рассмотреть вопрос об организации спортивных мероприятий на 

базе подростковых (молодежных) клубов, спортивных соревнований для 
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студенческих команд учреждений среднего профессионального образования в               

III квартале 2023 года.  

В летний период 2023 года подведомственным учреждением департамента 

по социальной политике администрации города МАУ г. Нижневартовска 

«Дирекция спортивных сооружений» был реализован подпроект по месту 

жительства «Спорт в каждый двор» - организация выездной бригады инструкторов 

для организации физкультурных мероприятий на спортивных площадках города. В 

адрес МАУ г. Нижневартовска  «Молодежный центр» были направлены 

приглашения для подростковых клубов. Для студенческих команд учреждений 

среднего профессионального образования и высшего образования ежегодно 

проводится городская Спартакиада среди студентов по 7 видам спорта (баскетболл, 

лыжные гонки, волейболл, настольный теннис, плавание и др.) Также студенты 

активно принимают участие в крупных городских физкультурных мероприятиях 

таких как «Лыжня для всех», Всероссийский день бега «Кросс Нации» и др.  

На заочном заседании 03 июля 2023 года рассматривался вопрос                                        

о рассмотрении итогов Рейтинга муниципальных образований                                        

Ханты-Мансийского автономного округа – Югры по реализации механизмов 

поддержки социально ориентированных некоммерческих организаций                                   

и социального предпринимательства, обеспечения доступа негосударственных 

(немуниципальных) организаций к предоставлению услуг (работ) в социальной 

сфере и внедрения конкурентных способов оказания муниципальных услуг (работ) 

в социальной сфере за 2022 год. 

 Решили принять к сведению итоги Рейтинга муниципальных образований 

Ханты-Мансийского автономного округа – Югры. 

Главе города Д.А. Кощенко предложено рассмотреть вопрос о создании                      

в городе Нижневартовске Ресурсного центра развития социально ориентированных 

некоммерческих организаций. 

Комиссии по общественному контролю и правозащитной деятельности 

Общественной палаты города Нижневартовска (Е.П. Горчаков) совместно  с 

департаментом муниципальной собственности и земельных ресурсов 

администрации города Нижневартовска рекомендовано проанализировать 

показатели общей площади помещений, включенных в перечень муниципального 

имущества, предназначенного для передачи в пользование социально 

ориентированным некоммерческим организациям, и показатели площадей 

помещений, фактически переданных во владение (пользование) социально 

ориентированным некоммерческим организациям и социальным 

предпринимателям. 

Третье очное заседание общественной палаты состоялось  21 сентября 

2023 года. Первый вопрос повестки – «О проекте постановления Губернатора                
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Ханты-Мансийского автономного округа – Югры «Об установлении на 2024 год 

запрета на привлечение хозяйствующими субъектами, осуществляющими 

деятельность в Ханты-Мансийском автономном округе — Югре, иностранных 

граждан, осуществляющих трудовую деятельность на основании патентов,                       

по отдельным видам экономической деятельности». 

Решено поддержать проект постановления Губернатора                                       

Ханты- Мансийского автономного округа – Югры.  

Второй вопрос повестки – О развитии жилищно-коммунального хозяйства 

города Нижневартовска (реализация концессионных соглашений в отрасли, 

основные проблемы и «пути их решения»).  

По информации докладчиков, общая стоимость финансовых целевых 

показателей по реализации инвестиционной программы Управления 

теплоснабжения города Нижневартовск 2019-2023 гг. составляет 599,5 млн руб., 

планируемое финансирование инвестиционной программы в 2023 г. – 391,525 млн 

руб., В настоящее время на 94 объектах (строительство сетей теплоснабжения по 

ул. Северной, Героев Самотлора, от котельной В5 до ПС «Рыбозавод», 

реконструкция и перепрофилирование котельных, модернизация ЦТП, 

реконструкция ТС и ТВС) работы выполнены на 100%, готовность 2 объектов 

«Модернизация ЦТП 14/2» и «Строительство газовой котельной В5»  - 60%  и 98% 

соответственно. 

Инвестиционная программа ООО «Нижневартовские коммунальные 

системы» на 2023 г. составляет более 371 млн руб. 

На водоснабжение направлено 111 млн руб.: 80 млн руб, на реконструкцию 

сетей водоснабжения, 31 млн руб, на модернизацию технологической                             

и электротехнической части на 12 ЦТП. 

На водоотведение направлено 260 млн руб.: 197 млн на реконструкцию сетей 

водоотведения, 19 млн. руб. – на реконструкцию (модернизацию) здания ГКНС-А, 

29 млн руб. – на модернизацию основного технологического                                                          

и электротехнического оборудования КНС РНС•1А, 15 млн руб. – на техническое 

перевооружение (приобретение оборудования для цеха механической очистки                 

и аналитической лаборатории). 

Информацию о качестве питьевой воды, предоставляемой потребителям 

ресурсоснабжающими организациями в города Нижневартовске, приняли                               

к сведению.  

Третий вопрос повестки – «Об итогах выполненных работ по 

благоустройству территорий, прилегающих к многоквартирным домам,                                                   

с привлечением средств бюджета города». Информацию об итогах выполненных 
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работ по благоустройству территорий, прилегающих к многоквартирным домам,         

с привлечением средств бюджета города приняли к сведению. 

Отмечено, что объем софинансирования расходов собственников жилья, на 

благоустройство придомовых территорий, составил 1, 118 млн. руб. (территория 

домов 2а, 66 по   улице Менделеева и дома З по улице 60 лет Октября) и 2,05 млн 

руб. (территория домов 17, 171, 172 по улице Ленина) соответственно. 

В рамках реализуемой программы «Марафон благоустройства» 

отремонтированы внутриквартальные дворовые проезды, места стоянки 

автотранспортных средств, тротуары, заменены ограждения, малые 

архитектурные формы и др. 

Также при проведении благоустройства товариществом собственников 

недвижимости «Товарищество собственников жилья Север» осуществлены 

работы по ремонту освещения, оборудованию велопарковки, установке 

видеокамер. 

Рекомендовано департаменту жилищно-коммунального хозяйства 

администрации города постоянно тиражировать опыт участия управляющих 

компаний в конкурсе «Марафон благоустройства», в том числе с привлечением 

СМИ. 

Четвертый вопрос повестки – «О значимых экологических проектах, 

реализуемых на территории города Нижневартовска».  

Отмечено, что в экологических рейтингах по итогам 2022 года город 

Нижневартовск: является лучшим муниципальным образованием в сфере 

отношений в области охраны окружающей среды в Ханты-Мансийском 

автономном  округе – Югре;  бессменным лидером международной экологической 

акции «Спасти и сохранить»;  входит в ТОП-5 городов России по качеству жизни. 

В 2023 году на территории города реализуются следующие проекты: 

Рекультивация полигона ТКС) (реализация заключительных этапов); 

Благоустройство парка Победы (разработка концепции); Экоцентры и экопункты 

(увеличение до конца 2023 года до 5); Лесной комплекс Ягом (обустройство 

основных локаций, посещений массовых мероприятий на территории комплекса 

более 4800 чел., планирование расширения территории, создания                              

военно-спортивной зоны и детской площадки, фестивального пространства и др.) 

Четвертое очное заседание общественной палаты состоялось 22 декабря 

2023 года. 

Первый вопрос повестки «Об итогах благоустройства города 

Нижневартовска в 2023 году и планах на 2024 год». 
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Отмечено, что в 2023 году выполнены работы по обустройству:  48 

дополнительных парковочных мест в районе Нижневартовской городской детской 

поликлиника №5; 53 дополнительных парковочных места возле здания 

Нижневартовской городской поликлиники №1; тротуара с покрытием из брусчатки 

с подходами к остановке общественного транспорта по улице Маршала Жукова до 

заезда к Храму благоверного князя Александра Невского. 

В рамках муниципальной программы "Развитие  

жилищно-коммунального хозяйства города Нижневартовска" в 2023 году 

выполнено комплексное благоустройство 6 дворовых территорий, прилегающих к 

7 многоквартирным домам, в которых проживают  

около 1,9 тыс. человек. В результате проведенной работы дворовые территории 

приведены к современным нормам комфортности и в настоящее время 

соответствуют действующим стандартам. 

В целях увеличения доступности объектов благоустройства для 

маломобильных групп тротуары оборудованы спусками и пандусами, ширина 

тротуаров расширена до 1,2 м. Увеличено количество парковочных мест для 

автотранспорта, в том числе за счет создания экопарковок. На детских площадках 

установлено современное игровое оборудование, выполнено устройство 

травмобезопасного покрытия (1 516 кв.м).  

 

Второй вопрос: «Об итогах ремонта автомобильных дорог в 2023 году и 

планах на 2024 год».  

По информации докладчика в 2023 году выполнен ремонт 4 участков 

автомобильных дорог протяженностью 2,64 км. 

В настоящее время по всем объектам работы завершены, выполнена 

комиссионная приемка выполненных работ с участием общественности. 

В 2024 году для реализации национального проекта "Безопасные 

качественные дороги" предусмотрены финансовые средства в размере  

213,7 млн. руб., в том числе 69,5 млн. руб. средства бюджета округа  

и 144,3 млн. руб. средства бюджета города. На данные средства запланирован 

ремонт 2 участков автомобильных дорог протяженностью 1,42 км. 

- ул. Интернациональная от ул. Ханты-Мансийской до ул. Северной; 

- ул. Мира от ул. Нефтяников до ул. Маршала Жукова. 

Кроме того, в 2024 году предусмотрена дополнительная субсидия  

из бюджета Ханты-Мансийского автономного округа – Югры в размере  

182,2 млн. руб. На данную субсидию запланирован капитальный ремонт улицы 

Осенней от улицы Рабочей до улицы Декабристов.  

 

Третий вопрос: «Об итогах работы по созданию доступной среды для 

инвалидов и маломобильных групп». 

Отмечено, что на реализацию данных целей в 2023 году направлены 

денежные средства из бюджета города в общей сумме более 12 млн. рублей 
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(12 101,34 тыс. рублей, 2022 год – 29 731,00 тыс. рублей).  

Выполнено дооборудование  и адаптация муниципальных учреждений 

образования, культуры, физической культуры и спорта, а также административных 

зданий для инвалидов и других маломобильных групп населения. В частности, на 

создание доступной среды  

в учреждениях образования направлено более 7,5 млн. рублей (7 630,0 тыс. рублей), 

в учреждениях физической культуры и спорта – более 4 млн. рублей (4 221,34 тыс. 

руб.).  

Это позволило дооборудовать и адаптировать для жителей города, имеющих 

инвалидность, средние школы №8, №11 и №21, Нижневартовский краеведческий 

музей имени Тимофея Дмитриевича Шуваева, Центральную городскую 

библиотеку имени Маргариты Кузьминичны Анисимковой, а также физкультурно-

спортивный «Арена», спортивные комплексы «Нефтяник»,                а также 

расположенные по адресам: п. Магистраль, 47, ул. Маршала Жукова, д. 40 б,  ул. 

Интернациональная, д. 63. Проведена актуализация паспортов доступности 

объектов 9-ти административных зданий и выполнена работа по созданию 

доступной среды в административном помещении Управления муниципального 

контроля администрации города (ул. Ханты-Мансийская, 35). 

Исполнение мероприятий беспрепятственного доступа к подведомственным 

учреждениям, услугам, которым они предоставляют, а также к административным 

зданиям, за счет местного бюджета, к 01.12.2023 составляет 100%. 

Четвертый вопрос «Об исполнении плана реализации окружной программы 

капитального ремонта общего имущества в многоквартирных домах в  г. 

Нижневартовске» 

По информации докладчика запланировано выполнение работ краткосрочным 

Планом 2023- 111 многоквартирных домов (далее МКД), Из них: 

 Проектные работы по 97 МКД.   

 Строительно-монтажные работы по 44 МКД. 

 Замена лифтового оборудования (далее ЛО)  по 28 МКД. 

В 2023 выполнено работ на общую стоимость 760 млн. рублей (стоимость на 

07.12.2023). Подрядные организации приступают к выполнению работ по 2024. 

Проектные работы (далее ПСД) завершены по 84 МКД. 

 1 дом исключен на стадии проектирования муниципальной комиссий ул. 

Победы 5а.(система электроснабжения была выполнена в 2010г.). 

 Проектные работы на Лифтовое оборудование завершены в полном объеме.  

Выполняются строительно-монтажные работы (далее СМР) по 44 МКД.  По 16 

этажным зданиям работа по замене лифтового оборудования будет продолжаться в 

1 квартале 2024. Работы по замене лифтового оборудования                 в 9 этажных 

зданиях планируется завершить в 2023 году в полном объеме. 13 МКД 

(перенесённые дома с 2022). По указанным домам проведены комиссии по 

невозможности выполнения работ. Перенесены работы на несколько периодов 

программы ( 2026-2028) и др.  

Также на заседании утвердили доклад о работе Общественной палаты в 2023 

году и план работы на 2024 год.  



19 
 

 

1.3. Деятельность комиссий Общественной палаты  

1.3.1. Комиссия по строительству, благоустройству и ЖКХ 

В состав комиссии входят 8 человек. Это Клевчук Александр Петрович 

(председатель), Исмаилов Арзу Саядович, Кругленя Анатолий Федорович, 

Остривной Василий Петрович, Силантьев Василий Вячеславович, Ситдиков 

Салават Имамгалиевич,  Суркин Николай Яковлевич, Хисамова Алия Фанисовна.  

В 2023 году комиссия продолжила работу.  Члены Общественной палаты 

осуществляют контроль за проведением ремонтных работ и приемку дворовых 

территорий после «Марафона благоустройства», а также – общественных 

пространств (новых бульваров и скверов), также являются членами Общественного 

совета города Нижневартовска по вопросам жилищно-коммунального хозяйства. 

В Нижневартовске реализуется национальный проект «Безопасные 

качественные дороги». В приёмке выполненных работ принимают участие члены 

Общественной палаты. Так, в 2023 году совершены рабочие поездки совместно                 

с главой города Д.А Кощенко и представителями Думы города. Качество работ на 

каждом участке контролировали общественники.  

Общественники проверили ход ремонтных работ на ул. Интернациональной 

(от ул. Северной до АГЗС), ул. Мира (от ул. Чапаева до ул. Дзержинского),                         

ул. Мира (от ул. Дзержинского до ул. Нефтяников). По запросу горожан проверен 

процесс обустройства участка с оборудованием автомобильной стоянки на 47 

машино-мест возле детской поликлиники №5, обустройства дополнительной 

автомобильной стоянки на 57 машино-мест возле поликлиники №1 по ул. 

Нефтяников (с обязательным обустройством стояночных мест для инвалидов), и 

пешеходной зоны в районе Храма Александра Невского на улице Маршала 

Жукова. Работы произведены  в полном объеме и в установленные сроки.  

Председатель Общественной палаты Светлана Евгеньевна Зобнина от 

Общественной палаты обратилась в Департамент дорожного хозяйства                                   

и транспорта Ханты-Мансийского автономного округа-Югры по изысканию  

дополнительного   финансирования из  окружного и федерального бюджетов   на  

ремонт дорог в г. Нижневартовске  на 2024 год. 

Председатель комиссии по строительству, благоустройству и ЖКХ Александр 

Петрович Клевчук  в 2023 году принял участие в заседаниях общественного совета 

по вопросам гуманного отношения с животными без владельцев, общественного 

совета при департаменте экономического развития администрации города, и в 

заседаниях по безопасности дорожного движения в департаменте образования 

администрации города.  
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Представители Общественной палаты Нижневартовска приняли участие                      

в проверке готовности домов к зимнему периоду. Совместно с комиссией по оценке 

готовности жилого фонда к работе в осенне-зимний период общественники 

проверяли работоспособность системы отопления в многоквартирных домах, 

термоизоляцию труб отопления, документацию на общедомовые приборы учета,                

а также отсутствие захламленности в подвальных помещениях. Обращали 

внимание и на состояние утепления зданий. Если в ходе работы комиссии 

выявлялись нарушения в части эксплуатации многоквартирного дома, об этом 

сообщалось представителям управляющей организации, которые должны были 

устранить замечания до отопительного периода. 

Также в рамках реализации проекта модернизации транспорта общего 

пользования в городе Нижневартовске члены палаты включены в рабочую фокус-

группу.  

Представители Общественной палаты Нижневартовска приняли участие в 

рабочей поездке совместно с главой города Д.А. Кощенко и представителями Думы 

города и оценили процесс обновления автобусного городского пассажирского 

парка, который проводится в рамках реализации концепции модернизации 

общественного транспорта в Нижневартовске. Нижневартовск стал одним из 

первых муниципалитетов округа, где создается инфраструктура АГЗС, 

позволяющая заправлять автобусы метановым топливом.  

В рабочей поездке члены Общественной палаты совместно с главой города 

Д.А Кощенко и представителями Думы города оценили обновленный парк 

снегоуборочной техники, которая была приобретена в лизинг управлением по 

дорожному хозяйству и благоустройству Нижневартовска.  

Также члены комиссии по строительству, благоустройству и ЖКХ 

Общественной палаты регулярно участвуют: 

- в ежемесячных заседаниях рабочей группы по рассмотрению обращений 

граждан и юридических лиц по вопросам совершенствования организации 

дорожного движения на улично-дорожной сети города комиссии по обеспечению 

безопасности дорожного движения при администрации города Нижневартовска; 

- в еженедельных выездных рейдах городской комиссии по контролю за 

состоянием и эксплуатацией городских автомобильных дорог и улиц;  

- заседаниях комиссии по обследованию автомобильных дорог, 

расположенных в границах городского округа; 

- в совместных рейдах с работниками департамента ЖКХ по инспектированию 

городских и дачных дорог в зимний период; 



21 
 

- в совместных рейдах с работниками департамента ЖКХ по проверке 

городских дорог в рамках гарантийных обязательств; 

- в заседаниях общественных советов управления муниципального контроля и 

департамента экономического развития города. 

В декабре на презентации публичного доклада АО «Горэлектросеть» по 

реализации в 2023 году мероприятий концессионного соглашения в отношении 

объектов теплоснабжения, централизованных систем горячего водоснабжения 

участвовала Светлана Евгеньевна Зобнина. 

 

1.3.2. Комиссия по социальной и молодежной политике 

В состав комиссии входят 10 человек. Это Алиева Наталья Владимировна, 

Бандурин Сергей Николаевич, Герасименко Евгений Викторович, Горбачева 

Светлана Ангеловна, Губайдуллин Ренат Иншарович, Дольников Леонид 

Александрович, Калиева Альфия Исмаиловна, Майбах Наталья Валерьевна, 

Медведев Сергей Геннадьевич, Шумилов Петр Юрьевич. 

На протяжении года члены комиссии принимали участие в онлайн-

совещаниях с участием Общественной палаты Югры.  

Члены комиссии принимали участие в работе экспертного совета конкурса 

социально-ориентированных НКО на предоставление гранта главы города 

Нижневартовска.   

Члены комиссии неоднократно принимали участие в заседаниях 

общественных советов при органах местного самоуправления, выездах на 

социально-значимые объекты города, общегородских праздничных                                             

и патриотических мероприятиях: в церемонии возложения цветов к мемориалу 

«Воинам-землякам, погибшим в годы Великой Отечественной войне 1941-

1945г.г.» и другим историческим памятникам.  

Председатель Общественной палаты Светлана Евгеньевна Зобнина приняла 

участие в круглом столе, организованном местным отделением  партии «Единая 

Россия»  -  «Новый закон  о занятости: современный этап развития, стремительные 

перемены и поиск актуальных решений» и в открытии ХХ Международной 

экологической акции «Спасти и сохранить» (в рамках эстафеты субботника 

«Зеленая волна»), с высадкой саженцев яблонь на территории прилегающей                          

к комплексу «Ангел мира». 

В муниципалитете продолжается активная работа по созданию условий для 

самореализации, раскрытия потенциала молодежи города. Об этом рассказали 

общественникам, главе Нижневартовска Д.А. Кощенко на заседании 
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Общественной палаты города. В рамках реализации молодежной политики                              

в муниципалитете рассмотрели реализацию нескольких направлений. 

Член Общественной палаты Наталья Валерьевна Майбах  является  

президентом благотворительного  фонда помощи нуждающимся «Добро без 

границ», деятельность которого направлена на оказание помощи попавшим                       

в трудную жизненную ситуацию, благотворительную помощь, внедрение                              

в муниципалитете социальных практик в сфере помощи людям, реализацию 

программ мотивации граждан, участвующих в добровольческих и социальных 

проектах. Наталья Валерьевна .приняла участие в рабочей встрече по вопросу 

организации воспитательного и образовательного процессов детей с ментальными 

нарушениями в дошкольных и общеобразовательных организациях города 

Нижневартовска. Встреча была организована депутатами Думы города 

Нижневартовска по результатам обращения родителей. В ходе мероприятия были 

озвучены результаты: 622 ребёнка с различными ограничениями здоровья 

задействованы в образовательном процессе, из них 91 пошли в 1 класс. В 8, 11, 5, 

6, 25, школе для обучающихся с ОВЗ №2, Санаторной школе открыты 

дополнительные классы для детей с ОВЗ. Организован Ресурсный центр для 

обучения и повышения квалификации педагогов по работе с детьми с особыми 

педагогическим потребностями. 

Во встрече с главой города Д.А. Кощенко принял участие член Общественной 

палаты города, председатель региональной общественной организации 

"Ассоциация ветеранов подразделений специального назначения "Спецназовское 

братство" Евгений Павлович Горчаков. Общественная организация является 

победителем конкурса на предоставление гранта главы города на решение 

социальных проблем и развитие гражданского общества, представив проект 

"Турнир "Юный спецназовец". В городе Нижневартовске продолжают создаваться 

условия для поддержки гражданских инициатив. Представители некоммерческого 

сектора видят многие проблемные вопросы изнутри, а значит – реагируют на них 

одними из первых. Нижневартовские НКО не только формируют повестку по 

ключевым проблемам, но и активно работают над их решением. 

Участие во втором региональном форуме «За доброе обучение»,                                       

с единомышленниками, занимающимися добровольчеством, приняла член 

Общественной палаты Наталья Владимировна Алиева.  

    Наталья Владимировна Алиева, в рамках совместной рабочей поездки                           

с главой города Нижневартовска Д.А.  Кощенко и председателем Думы города, 

проинспектировала ход строительства Центра лыжного спорта. Он создаётся на 

базе спортивно-оздоровительного комплекса «Радуга». Отмечено, что 

«Строительство крупного спортивного объекта в Нижневартовске привлечёт 

большое количество детей и молодёжи к занятиям спортом. 

Центр лыжного спорта создается по запросам спортсменов города 
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Нижневартовска. Он будет оснащен современным оборудованием                                            

и соответствовать необходимым стандартам. Данный объект находится на 

контроле Команды Югры и входит в программу «Карта развития Югры». 

Также Наталья Владимировна Алиева и команда учителей-волонтеров 

приняли участие в мероприятии на Набережной Комсомольского озера, где 

состоялся Фестиваль социально ориентированных некоммерческих организаций, 

благотворительных и добровольческих объединений города Нижневартовска 

«СВОих не бросаем». В рамках мероприятия учителя-волонтеры организовали 

локацию, на которой каждый желающий мог написать письма со словами 

поддержки нашим защитникам. Самые юные участники фестиваля не остались                     

в стороне, они подготовили рисунки. 

Член Общественной палаты города Светлана Ангеловна Горбачева является 

инициатором  акции "Белая трость" В  Нижневартовске стартовал месячник «Белая 

трость», в рамках которого по инициативе общественников прошла социальная 

акция. Цель мероприятий – привлечь внимание к вопросам слабовидящих и слепых 

людей. 

Член Общественной палаты Матвиенок Веронинка Владимировна приняла 

участие в заседании Семейного Совета Югры под председательством Губернатора 

Ханты-Мансийского автономного округа – Югры Н.В. Комаровой в рамках 

межрегионального форума «Десятилетие детства. Счастливая  семья – счастливые 

дети».   

В 2023 году Анатолий Фёдорович Кругленя стал автором книги «Чернобыль: 

страницы памяти», в которой предоставлены читателям сведения о ликвидаторах, 

которые были направлены на место аварии с территории ХМАО-Югры. 

Член Общественной палаты Альфия Исмаиловна Калиева является послом 

федеральной программы «Молоды душой» «серебрянным волонтером» с большим 

опытом добровольческой деятельности.  Альфия Исмаиловна является активным 

участником международных, всероссийских, региональных и городских 

мероприятий. Она и другие вартовчанки помогают участникам СВО, 

собственноручно плетут армейские сети для военнослужащих, изготавливают 

нашлемники и маскхалаты.   

1.3.3. Комиссия по общественному контролю и правозащитной 

деятельности 

В состав комиссии входят 6 человек. Это Антонова Инна Сергеевна, Горчаков 

Евгений Павлович, Зобнина Светлана Евгеньевна, Матвиенок Вероника 

Владимировна, Пастухова Евгения Александровна, Униковский Александр 

Анатольевич.  
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Народный общественный контроль – одно из важнейших направлений                              

в реализации нацпроекта «Безопасные качественные дороги».  В Нижневартовске 

общественники задействованы на всех этапах: от выбора участков ремонта до 

приемки готовых объектов в эксплуатацию. Общественники проводят 

самостоятельные выезды, а также участвуют в комиссионных проверках 

выполненных дорожных работ.  

Члены Общественной палаты города Александр Петрович Клевчук и 

Анатолий Федорович Кругленя совместно с представителями управления по 

дорожному хозяйству департамента жилищно-коммунального хозяйства 

администрации города, управления муниципального контроля администрации 

города, ОГИБДД УМВД России по городу Нижневартовску производили 

обследования в течение года городских автодорог на предмет соответствия 

эксплуатационному состоянию согласно ГОСТ Р 50597-2017, а также по 

обращениям граждан и юридических лиц.  

В 2023 году председатель Общественной палаты города Светлана Евгеньевна 

Зобнина и члены комиссии по строительству, благоустройству и ЖКХ 

Общественной палаты города Василий Вячеславович Силантьев и Александр 

Петрович Клевчук  приняли участие  в приёмке работ по рекультивации полигона 

по утилизации и захоронению отходов производства и потребления города 

Нижневартовска: «Завоз и укладка газо-дренажной прослойки», «Завоз и укладка 

глинистого грунта», «Завоз и укладка водо-дренажной прослойки из щебня на 

глиняное основание», «Завоз и укладка антропогенного грунта».  

Василий Вячеславович Силантьев принял участие в заседаниях Совета по 

вопросам развития инвестиционной деятельности в городе Нижневартовске                   

в качестве члена данного Совета. 

Также, в августе 2023 член Общественной палаты города Арзу Саядович 

Исмаилов принял участие в заседании рабочей группы по рассмотрению 

обращений граждан и юридических лиц по вопросам совершенствования 

организации дорожного движения на улично-дорожной сети города по 

обеспечению безопасности дорожного движения при администрации города. 

Председатель Общественной палаты города Нижневартовска Светлана 

Евгеньевна Зобнина приняла участие в инспектировании работ по комплексному 

благоустройству территорий, прилегающих к многоквартирным домам. Вместе                  

с председателем городской Думы Алексеем Сатиновым проинспектирован ход 

работ на объектах «Марафона благоустройства»: ул. Ленина, 17, 17/1;                                         

ул. Менделеева, 2а, 6а.  

В связи с внесением изменений в федеральный закон «О физической культуре 

и спорте в РФ» члены палаты проводили общественный контроль на предмет 

перевода муниципальных учреждений спортивной подготовки, подведомственных 
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департаменту по социальной политике администрации города, в учреждения 

реализующие дополнительные образовательные программы спортивной 

подготовки.  Результаты отражены в справке по результатам общественного 

контроля от 25.04.2023.  

В соответствии с постановлением комиссии по делам несовершеннолетних     

защите их прав при Правительстве Ханты-Мансийского Автономного округа-

Югры за №31 от 26.06.2023,  совместно с департаментом жилищно-коммунального 

хозяйства, управляющими  компаниями осуществлен общественный контроль за 

состоянием детских игровых и спортивных площадках.  

Члены Общественной палаты участвуют в заседаниях комиссии по 

противодействию незаконному обороту промышленной продукции в городе 

Нижневартовске  

Также члены Общественной палаты в 2023 году приняли участие в обучающих 

мероприятиях, проводимых автономной некоммерческой организацией  

«Национальный научный центр компетенций в сфере противодействия 

незаконному обороту промышленной продукции»  на тему «Практические аспекты 

противодействия незаконному обороту промышленной продукции». 

В 2023 году аппаратом комиссии по противодействию незаконному обороту 

промышленной продукции совместно с контрольно-надзорными органами                            

и членами Общественной палаты проведены выезды в торговые объекты с целью 

противодействия незаконному обороту алкогольной продукции в городе 

Нижневартовске. 

На протяжении всего года члены комиссии участвовали в выездных 

мероприятиях по мониторингу цен на продукты питания и товары первой 

необходимости, заседаниях рабочей группы по ликвидации задолженности по 

выплате заработанной платы в организациях города Нижневартовска, заседаниях 

комиссии администрации города по наградам, по соблюдению требований к 

служебному поведению муниципальных служащих и урегулированию конфликта 

интересов в администрации города Нижневартовска по противодействию 

коррупции.  

 

1.4. Взаимодействие с Общественной палатой ХМАО-Югры 

Как мы указывали выше, Общественная палата города Нижневартовска – 

первая общественная палата, созданная в муниципалитете ХМАО-Югры. Быть 

первыми всегда непросто. На седьмом году своей работы главный коллегиальный 

орган города постарался нарастить лидерский темп и результаты деятельности. 

Большую организационную и методическую помощь на протяжении всего 2023 

года (впрочем, как и в предыдущие годы) оказывали сотрудники аппарата 

Общественной палаты Югры и лично Алсу Винеровна Маганова, которая бывает             
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в Нижневартовске и делится с нами ценным опытом. Благодарим коллег за 

открытость и всегда исчерпывающие консультации.  

Впрочем, взаимодействие с коллегами из окружной Общественной палаты не 

исчерпывается только лишь консультативной помощью. Все материалы заседаний 

городской Общественной палаты (повестки, протоколы и др.) направляются в адрес 

аппарата Общественной палаты Югры. Также коллеги из округа информируются              

о материалах, освещающих работу городской Общественной палаты в местных                     

и окружных СМИ.  

Добавим, что члены Общественной палаты г. Нижневартовска регулярно 

принимают участие в мероприятиях, проводимых окружной Общественной 

палатой, как очно, так и по видеосвязи.      

 

Глава 2. Информационное пространство и взаимодействие 

Общественной палаты города Нижневартовска со средствами массовой 

информации 

Средства массовой информации и цифровые технологии играют                                        

в современном обществе ключевую роль, поскольку являются не только каналами 

коммуникации, но и широким полем для гражданской активности.  

В течение 2023 года информационное обеспечение деятельности 

Общественной палаты осуществлялось посредством официального сайта органов 

местного самоуправления города Нижневартовска, а также страниц в социальных 

сетях.  

На главной странице сайта органов местного самоуправления города 

Нижневартовска (n-vartovsk.ru) размещен баннер «Общественная палата». Кликнув 

на него, любой гражданин получает возможность познакомиться с официальными 

документами, составом палаты, планом ее работы, материалами заседаний, 

экспертной деятельностью, мероприятиями общественного контроля, докладами               

о деятельности палаты, контактной информацией.  

В разделе «Новости» на официальном сайте органов местного самоуправления 

города Нижневартовска регулярно публикуется информация о работе 

Общественной палаты. Так, за 2023 год на этом ресурсе опубликовано более 20 

информационных материалов о работе Общественной палаты и ее членов.    

Кроме этого, о деятельности Общественной палаты горожане могут узнать из 

социальных сетей. И не просто узнать, а включиться в обсуждение той или иной 

проблемы. Ведь сегодня социальные сети – это уникальная платформа для диалога. 

Неслучайно именно через социальные сети в Общественную палату города 

Нижневартовска поступает большинство обращений.  
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На данный момент публичная страница активно функционирует во 

«ВКонтакте». За 2023 год в социальных сетях опубликовано более 70 материалов,  

касающихся деятельности членов Общественной палаты.   

Общественная палата города Нижневартовска осуществляет взаимодействие  

с городскими СМИ, с телеканалами «Первый Нижневартовский», «Мегаполис», 

«Самотлор». Деятельность Общественной палаты регулярно освещают и 

региональные телеканалы   –  «Югра» и «Югория». Члены Общественной палаты 

не только попадают в новостную повестку дня, но и становятся гостями вечерних 

ток-шоу и аналитических программ на местных телеканалах.   

Отдельно отметим сотрудничество с газетой «Варта», которая активно 

публиковала на своих страницах и страницах социальных сетей информацию об 

участии общественников в общественных приёмках дорог, дворовых территорий, 

общественных пространств.    

Общее количество материалов, опубликованных в городских СМИ,     

превысило  30. Однако, по мнению членов Общественной палаты, важно не 

количество публикаций, а осознание того, что и общественники, и журналисты 

делают общее дело – улучшают городскую среду. В 2023 году Общественная 

палата города Нижневартовска намерена продолжить тесное сотрудничество со 

средствами массовой информации.  

 

 

Заключение 

Подводя итог деятельности Общественной палаты Нижневартовска за 2023 

год, хотелось бы отметить следующее: 

- члены Общественной палаты приняли участие во многих общественно 

значимых мероприятиях, проявили инициативность и неравнодушие к жизни 

родного города; 

- совместно с администрацией города Нижневартовска реализован ряд 

инициатив по улучшению качества городской среды. Горожане еще раз смогли 

убедиться, что общественники – это действенная сила, которая может менять жизнь 

города к лучшему. 

Многие члены Общественной палаты ведут активную деятельность в составе 

общественных организаций различной направленности, а также в составе советов, 

рабочих групп при органах исполнительной власти города Нижневартовска.  

Следует отметить высокую заинтересованность руководства города в вопросе 

обеспечения взаимодействия граждан и некоммерческих организаций с органами 

муниципальной власти. Это дает возможность представителям общественности – 
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членам Палаты – быть не только наблюдателями за процессом принятия 

управленческих решений, но и непосредственно участвовать в их разработке. 

В деятельности Общественной палаты на протяжении всего 2023 года также 

принимали активное участие волонтеры, представители общественности, 

студенчества и многих некоммерческих организаций Нижневартовска. Таким 

образом, Общественная палата стала своего рода центром притяжения 

гражданской активности, общественных инициатив и народных проектов.   

Анализ деятельности коллегиального органа позволяет сделать вывод о том, 

что работа Общественной палаты во многом способствует укреплению 

взаимопонимания между муниципальной властью и обществом, сохранению 

здоровой социально-политической обстановки в Нижневартовске. 

Общественная палата благодарит всех неравнодушных граждан за активную 

жизненную позицию, готовность работать на благо нашего города и страны.   


